



Sacacorchos

- Con la llegada de las posadas, la clase política nacional se dispone a tomar un descanso –merecido para todos nosotros más que para ellos—, pero para reagruparse y regresar con mayores bríos el año entrante, pues hay muchos pendientes, pero ninguno como el proceso de sucesión adelantado que tiene a todos con el Jesús en la boca –para estar a todo con la temporada—.
- Parece ser que la oposición entregó su carta a Santo Clos, a los Reyes Magos, a la OEA y a la Casa Blanca para pedir una sola cosa para el 2023 y el 2024: un candidato presidencial competitivo, poca cosa, pero así es esto de los deseos.
- En tanto en Morena también piden una cosa, dando por descontado que van a ganar: un gobierno grande, pero para que quepan todos los que ahora militan en el partido, incluyendo a los que se sumen al presupuesto... perdón, a la causa.
- Y Alito Moreno también entregó su carta, en la que pide acabar el 2024 sin pisar la cárcel, ¿se lo cumplirán?